

Association Sportive Golf Gap Bayard

Madame, Monsieur, cher(e) adhérent(e)

Une année 2023 sous le signe de changements sur le plateau de Bayard. Les difficultés du Centre d'Oxygénation de Gap Bayard et la nouvelle Délégation de Service Public ont forcément un impact sur la vie du Golf. Nous savons que nos tarifs d'abonnement actuels et futurs seront indicés différemment. Nous nous sommes déjà exprimés sur le sujet.

Le nombre d'adhésion à notre association en augmentation sensible, le nombre croissant de participants aux Mardis de l'AS sont des exemples de la confiance renouvelée de chacune et chacun dans le travail que notre association développe.

Nous avons constaté cependant une baisse du nombre de golfeuses et golfeurs dans les compétitions et l'analyse qu'il en ressort est que cette année il n'y a pas eu assez de « compétitions classiques individuelles ». Un changement important aura lieu dans la prochaine saison, toutes les compétitions dites classiques seront jouées selon deux formules : individuel et par équipe (stroke stableford ou scramble). Chacune et chacun choisiront.

Au travers de toutes les initiatives, de tous les évènements nous continuons à chercher d'innover et de parfaire pour aller vers une convivialité toujours grandissante. La saison prochaine verra une vraie nocturne (à partir de 22H) par exemple. Certes les compétitions sont là pour satisfaire l'esprit sportif que nous avons. Et le soutien aux équipes qui nous représentent en est la preuve. Les résultats et le bon esprit en sont le reflet

Comme toujours nous continuons à développer le partenariat avec les entreprises locales pour donner toujours plus de valeurs à notre sport.

L'enseignement de golf à Bayard a évolué et nous nous réjouissons de cette tendance plus qualitative et certainement attentive aux besoins de chacun. Mais un effort particulier doit être apporté à l'école de golf : cette année le nombre d'enfants a diminué sensiblement et il est de notre devoir à tous de fournir un effort dans ce sens en parlant là où c'est possible de notre sport. Toutes initiatives et idées de votre part seront les bienvenues.

L'équipe actuelle du bureau de l'AS (qui a subi quelques changements) se dit prête à poursuivre tout ce travail avec l'apport de tous ceux qui souhaitent soutenir l'AS, afin d'apporter toujours plus de qualité dans les compétitions, de convivialité et plaisir autour de notre sport.

Anton-Marco Specioso

Président de l'Association Sportive Golf Gap Bayard

